
2022 年度第 2 回理事会議事録 

 

日時：2022/6/22(水) 19 時 15 分～19 時 45 分 

会場：藤沢市役所本庁舎市民会議室 2 

出席者：広瀬、青木、小池、平野、指簱、八尾、川井、菊池、高橋、田高、持丸、杉山、浅

井、小河、山﨑、宮田、大舘、関、大久保、野中、20 名(順不同、敬称略) 

 

＜司会進行＞ 

青木理事長 

出席者及び委任状が過半数を超えていることから、理事会が成立することが宣言された。 

 

1. あいさつ（広瀬会長） 

県のテニス協会で、不適切な会計処理があった。特別会計が適正に積立されていなかった。

関係機関に報告して回収することとなった。詳細は県協会の HP に掲載されている。 

また、コロナのガイドラインが、6 月 15 日に改訂になったのでＨＰで確認していただき

たい。 

 

2. 議題 

(1) 報告について 

県協会について 

(ア) 5 月 17 日に評議員会が開催され、事業報告、事業予定が承認された。 

(イ) 役員が改選され、広瀬さんが引き続き副会長となった。小池さんが理事、青木さん

と斎藤さんが評議員、野中さんが審判委員会に出てもらっている。 

(ウ) ねんりんピックが 11 月に三ツ沢コートで開催される。 

(エ) 協会のルール講習会が 3 月 12 日に開催された。 

(オ) 4 月 2 日、3 日で都市対抗が開催され、優勝横浜、準優勝鎌倉、藤沢はベスト 4 だ

った。コロナ感染者が確認されたため、準決勝は辞退となった。 

関東テニス協会について 

(ア) 栃木県で国体が開催される。男子だけ予選から出場となる。 

(イ) 5 月 16 日から関東オープンが小田原で開催される。 

 

（2）各部会からの事業報告・予定 

ア 競技部会 

P1・2 について説明。 

（2）の藤沢市民テニス大会については、16 歳 18 歳は申し込みが少なく、低年齢化

が進んでいる。（6）岩淵杯は例年ジュニアと同じ日にしていたが、今年はコロナの

関係で日程を分けた。（11）チャンピオンリーグのやり方については、競技部会の



中で検討していきたい。南部の 5 番コートの状態がよくないと聞いており、要望

はしているがすぐには対応してもらえないかもしれない。 

 

イ 行事部会 

P3 について説明。 

1 月 8 日に 4 市役員親睦試合が実施され、試合のみの開催となった。 

テニス人の集いは中止となった。 

4 月 2 日、3 日で都市対抗が開催され、優勝横浜、準優勝鎌倉、藤沢はベスト 4 だ

った。コロナ感染者が確認されたため、準決勝は辞退となった。 

テニスの日フェスタは開催予定。 

松本テニス協会との親睦会も開催予定。 

Q 松本との親睦会は昨年中止となったが、松本市に行くのは 2 年後か。 

A 2 年後と考えている。 

 

ウ 指導部会 

  P4・5 について説明。 

  （1）（8）は中止だが、それ以外は実施している。 

 

エ 総務部会 

  Ｐ６について説明。 

なお、テニス協会の年度は 1 月から 12 月となっている。 

   

3. その他 

・新規加盟団体について 

ロコ辻堂テニススクールについて４月１７日に申請があった。Ｐ７のとおり。 

→理事会にて承認された。 

 

以上 


